

**Lunes 6 de noviembre de 2017**

Los Contadores Públicos mexicanos se fortalecen a nivel internacional

- Los organismos profesionales de Estados Unidos de América y Canadá, reconocen la certificación del Instituto Mexicano de Contadores Públicos (IMCP) a través de la renovación de su acuerdo internacional derivado del TLCAN.
- El IMCP es una institución representativa en México, que consolida el liderazgo a nivel nacional e internacional.

**Lic. Enrique Peña Nieto.**  
Presidente Constitucional de los Estados Unidos Mexicanos.

**H. Congreso de la Unión.**

**H. Suprema Corte de Justicia de la Nación.**

El Instituto Mexicano de Contadores Públicos (IMCP) y el Comité Mexicano para la Práctica Internacional de la Contaduría (COMPIC), en pro de construir un México competitivo y de rendición de cuentas, firmaron el pasado primero de noviembre, en la ciudad de Nueva York, la tercera renovación quinquenal del Acuerdo de Reconocimiento Profesional Mutuo (MRA, por sus siglas en inglés), mediante el cual, la Certificación Profesional del Contador Público se ha mantenido reconocida y homologada desde 2002 por parte de los organismos profesionales de Estados Unidos de América y Canadá, conforme al Anexo 1210.5 del Tratado de Libre Comercio de América del Norte, relativo al Comercio Transfronterizo de Servicios Profesionales.

Con esta firma, el IMCP fortalece la certificación profesional a nivel nacional e internacional, manteniéndose como la única institución reconocida en los últimos 20 años con facultades para otorgar la certificación Profesional de Contador Público en México en los términos del MRA.

El IMCP está convencido que, trabajando en conjunto con los tres poderes de la unión, seguiremos construyendo con acciones firmes un México competitivo y de rendición de cuentas.

**C.P.C. José Besil Bardawil**  
Presidente del CEN del IMCP  
2017-2018

Lunes 6 de noviembre de 2017



“Si falta la diplomacia, recurrid a la mujer”

Goldoni, Carlo



TIPO DE CAMBIO  
FIX

Instituto Mexicano de Contadores Públicos

Dólar

19.18

Euro

22.34

[www.imcp.org.mx](http://www.imcp.org.mx)

ComUniCCo  
Financiero

IMC

Instituto Mexicano de Contadores Públicos



EL ECONOMISTA<sup>mx</sup>

## Por lavado, 112 indagatorias; resuelven menos de 5%

La persecución del delito de lavado de dinero por parte del gobierno federal avanza, aunque aún no logra la confiscación de grandes bienes a la delincuencia organizada y el narcotráfico. En el 2016 se presentaron 112 denuncias penales por operaciones con recursos de procedencia ilícita, de las cuales, los jueces resolvieron menos de 5 por ciento. De acuerdo con la Auditoría Superior de la Federación (ASF) la falta de una persecución efectiva del blanqueo de recursos provoca que las organizaciones delictivas sigan creciendo, lo que “aunado a la percepción de impunidad, representa un espacio en el que la delincuencia se fortalece, por lo que el combate frontal de las instancias de seguridad pública no ha logrado mermar la capacidad financiera de las organizaciones delictivas”.

El Financiero

## Temen golpe a inversión por reforma de Trump

Ante el tamaño de la propuesta fiscal en EU, México está obligado a hacer una intervención quirúrgica de su sistema impositivo, pues de aprobarse la reforma, se avecina una guerra de inversiones en el mundo, consideraron especialistas. Jorge Sánchez, socio de Impuestos y Servicios Legales de Deloitte; Agustín Barrios, asociado fundador del Consejo Mexicano de Asuntos Internacionales (Comexi) y Jorge García, socio de Impuestos de E&Y, coincidieron en que la propuesta de reforma fiscal del presidente Donald Trump vuelve a sonar la alarma a México para que haga la ‘tarea fiscal’ que tanto ha postergado y que ante el contexto estadounidense, es obligatorio que las autoridades mexicanas reaccionen e implementen un plan ‘B’ que consistiría en estrategias fiscales de mayor competitividad y que otras economías están haciendo.

REFORMA

## Investigarán evasión de Paradise Papers

México se comprometió a investigar posibles casos de evasión fiscal para deslindar responsabilidades, afirmó hoy la subsecretaria de Hacienda, Vanessa Rubio, después de conocerse que personajes relevantes mexicanos aparecen en los llamados “papeles del paraíso”. Según publicó el domingo la prensa mexicana, numerosos personajes relevantes en México utilizan paraísos fiscales en diversas partes del mundo como plataforma de operaciones para potenciar sus ganancias, entre ellos los empresarios Carlos Slim, Enrique Coppel y Ricardo Salinas Pliego.

Lunes 6 de noviembre de 2017

## ÚLTIMOS FOLIOS:

Primera Junta de  
Gobierno 2017-2018.  
Convocatoria- Fe de  
Erratas.



Declaración Anual del  
Impuesto Sobre la Renta  
2017



Primera Junta de  
Gobierno 2017-2018.  
Convocatoria



Contadores Públicos

[www.imcp.org.mx](http://www.imcp.org.mx)

## NOTAS FISCALES:

Procederá SAT conforme  
a disposiciones fiscales  
con relación a  
contribuyentes señalados  
en investigación Paradise  
Papers



SHCP / Listado global  
definitivo en términos del  
artículo 69-B, párrafo  
tercero del CFF



SHCP / Listado de  
contribuyentes definitivo  
que desvirtuaron los  
hechos que llevaron a la  
autoridad a notificarlos  
al 13 de octubre de  
2017



Instituto Mexicano de  
Contadores Públicos

## MILENIO

Grupo Milenio Noticias

### Pemex descubre yacimiento en Veracruz

El presidente Enrique Peña Nieto anunció el descubrimiento de un nuevo yacimiento de petróleo y de gas asociado cerca de Cosamaloapan, Veracruz, el cual tendría un volumen de más de mil 500 millones de barriles de petróleo. “Este es el hallazgo de Pemex más importante en campos terrestre que haya realizado esta empresa en los últimos 15 años”, afirmó Peña, “Pemex se vuelve más rico a partir del descubrimiento de este yacimiento”, dijo durante el montaje de la Torre Fraccionadora de la Planta de Coque en Hidalgo.

## EXCELSIOR

[www.excelsior.com.mx](http://www.excelsior.com.mx)

### El paquete económico brinda certeza a renegociación del TLCAN: Meade

La aprobación en su totalidad del paquete económico para 2018 brindará certeza a México en la siguiente fase de la renegociación del TLCAN, aseguró José Antonio Meade Kuribreña, secretario de Hacienda y Crédito Público (SHCP). Entrevistado en el marco de la comida ofrecida en honor a Juan Décimo, patriarca de Antioquía y de todo el Oriente, considerado la máxima autoridad de la Iglesia Ortodoxa, el funcionario confió en que antes del 15 de noviembre sea aprobado el Presupuesto de Egresos de la Federación, con lo que quedaría completo el paquete económico para 2018.

## La Razón

[razon.com.mx](http://razon.com.mx)

### EU tiene que pagar arancel de 20% por carne, si sale de TLC

De cumplir sus planes de salirse del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN), Estados Unidos tiene que pagar aranceles de hasta 20 por ciento por exportación de carne de cerdo hacia México. Esta medida es clave y “un arma” para nuestro país ante las propuestas proteccionistas de Estados Unidos en las renegociaciones del acuerdo tripartita, aseguró el director general de la Confederación de Porcicultores Mexicanos (Porcimex), Alejandro Ramírez González. “Es importante que México aproveche esta coyuntura porque quien pierde más en este acuerdo es Estados Unidos”, expresó. En nuestro país está su principal mercado del referido producto cárnico.

Lunes 6 de noviembre de 2017



## INDICADORES:

Tasa de interés objetivo	
(05/11/17)	7.00
TIE 28 (03/11/17)	7.3798
TIE 92 (03/11/17)	7.4158
TIE 182 (31/10/16)	7.5250
CETES 28 (30/10/17)	7.03
Reservas internacionales (mdd)	
(27/10/2017)	172,819.8

Inflación anual (Sep. 2016-Sep 2017, %)	
Objetivo de inflación	3.00
Intervalo de variabilidad porcentual	±1 punto
Inflación *	6.35
Inflación subyacente *	4.80

Inflación mensual (Sep. 2017, %)	
Inflación *	0.31
Inflación subyacente *	0.28
UDIS (06/11/17)	5.848677



\* WWW.BANXICO.ORG.MX

## CNNEXPANSIÓN

### México vende más a EU con todo y Trump

En los primeros nueve meses del mandato de Donald Trump en Estados Unidos, las exportaciones mexicanas reportaron un crecimiento que no se había visto desde 2014. Este crecimiento se logró aún con amenazas del mandatario que resonaron en este periodo como la eliminación del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN), la imposición de un impuesto fronterizo (BAT) a los envíos de mercancías a Estados Unidos, y una reforma fiscal que promete bajar impuestos a las empresas para que regresen a territorio estadounidense.



### No hay razón para justificar aumento en telefonía móvil: IFT

No hay justificación para aumentar las tarifas de los usuarios finales, tras modificarse las tarifas de interconexión de Telmex, aseguró María Elena Estavillo Flores, comisionada del Instituto Federal de Telecomunicaciones (IFT). En entrevista con José Cárdenas para Radio Fórmula, la comisionada explicó que no hay razón para aumentar las tarifas, ya que existen tarifas asimétricas tanto para Telmex como para sus competidores. Explicó que si bien los competidores de la empresa de Carlos Slim tendrán que pagar tres centavos por minuto de llamada, Telmex eroga 11 centavos para sus competidores por el mismo rubro.



### Aumenta 8.2 % gasto no programable de gobierno federal: SHCP

De enero a septiembre de este año, el gasto no programable del gobierno federal, como el pago de deuda y participaciones a estados y municipios, aumentó 8.2 por ciento en comparación con 2016. En el informe semanal de la vocería de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público informó que el pago de intereses, comisiones y gastos de la deuda aumentó un 11.2 por ciento. A pesar de estas cifras se logró un superávit público de 63.2 mil millones, que contrasta con el déficit previsto para el periodo de 389.5 mil millones de pesos.

Lunes 6 de noviembre de 2017



## Peso mexicano gana por precio petróleo, mercado aguarda decisión tasas locales

El peso mexicano se apreciaba el lunes apoyado en un alza del precio del crudo luego de haber registrado una caída de casi 0.4 por ciento en la semana previa. El peso cotizaba en 19.1030 por dólar, con una ganancia del 0.57 por ciento, ó 10.95 centavos, frente a los 19.2125 del precio de referencia de Reuters del viernes. El tipo de cambio operaba en un rango acotado mientras el mercado aguarda la decisión de política monetaria del banco central local más tarde en la semana así como detalles del plan de recortes fiscales en Estados Unidos, dijeron operadores.



## Violencia sexual ataca en escuelas

Cada día del último año fueron violadas 27 jóvenes de 15 años o más en el ámbito escolar, es decir, 9 mil 876 en los últimos 12 meses, una cada hora, según resultados de la Encuesta Nacional sobre la Dinámica de las Relaciones en los Hogares (Endireh) 2016. El Inegi informó que 330 mil 629 mexicanas de 15 años o más han sufrido una violación o intento de este acto durante su trayectoria académica. En lo que corresponde a hostigamiento y acoso por parte de autoridades en los colegios, 58 mil 997 adolescentes y jóvenes reportaron que en el último año tuvieron cuando menos un episodio en el que sus maestros les ofrecieron tener relaciones sexuales.



## Pronostican vientos fuertes y aumento de temperaturas en gran parte de México

El Servicio Meteorológico Nacional (SMN) pronosticó nublados, vientos fuertes y un incremento en la temperatura, originado por una circulación anticiclónica sobre la mayor parte de México, una zona de inestabilidad en el norte del país y flujo de aire húmedo del Océano Pacífico. En el reporte más reciente del organismo dependiente de la Comisión Nacional del Agua (Conagua) estableció que se prevé el desarrollo de nublados sobre los estados del occidente, sur y sureste del país. Asimismo, se esperan rachas de viento que pueden superar los 50 kilómetros por hora en Chihuahua, Coahuila, Nuevo León y Tamaulipas.



www.imcp.org.mx

Instituto Mexicano de Contadores Públicos

www.imcp.org.mx



Instituto Mexicano de Contadores Públicos

